

Pastikan Ternak Terbebas PMK, Wako Pariaman Tinjau Pelaksanaan Kurban

Afrizal - PARIAMAN.KAMPAI.CO.ID

Jul 11, 2022 - 02:02



PARIAMAN, - Wali Kota (Wako) Pariaman, Genius Umar didampingi istri Ny. Lucyanel Genius, memantau langsung penyembelihan hewan kurban di beberapa masjid dan musala yang ada di kota itu, usai melaksanakan salat Iduladha 1443 Hijriah/ 10 Juli 2022, Minggu (10/7/2022).

“Hari ini, saya meninjau penyembelihan hewan kurban di beberapa masjid dan musala yang ada di Kota Pariaman, dimana sekarang sedang mewabah wabah Penyakit Mulut dan Kaki (PMK) yang menimpa hewan seperti sapi dan kerbau, untuk itu kita memastikan hewan yang akan dipotong dan dibagikan kepada masyarakat sehat dan layak dikonsumsi,” ujarnya.

Genius mengatakan, Pemko terus berupaya memberikan rasa aman kepada warga, khususnya bagi umat Islam dan masyarakat di Kota Pariaman, dalam menghadapi PMK pada hewan ternak ini, dan karena itu, kita juga menerjunkan petugas dan Dokter Hewan dari Dinas terkait, untuk memantau dan melihat hewan qurban yang dipotong hari ini, jelasnya.

Total hewan kurban yang dipotong selama 2 hari ini, karena ada perbedaan penyelenggaraan salat Iduladha, sebanyak 898 ekor, yang terdiri dari sapi sebanyak 795 ekor, kerbau sebanyak 5 ekor, dan kambing sebanyak 98 ekor.

“Dan semuanya bebas dari PMK, dengan jumlah masyarakat Kota Pariaman yang berkorban sebanyak 5.686 orang,” ujar Wako memastikan.

Genius mengucapkan terimakasih kepada para masyarakat baik di ranah maupun yang dirantau, yang telah menyisihkan hartanya untuk berkorban, walaupun masih dalam pandemi Covid-19, tetapi mereka tetap dapat berbagi hewan qurban kepada masyarakat yang membutuhkan, ulasnya.

“Ini menunjukkan masih tingginya nilai sosial dan gotong royong pada masyarakat kita, sehingga ini harus dapat terus kita pelihara, sehingga kepedulian sosial dan bersedekah kepada orang yang membutuhkan, dapat terus kita jaga,” tuturnya.

Lebih lanjut, Genius mengatakan bahwa Idul Adha, harus kita jadikan sebagai momentum bagi kita semua untuk lebih meningkatkan Iman dan Taqwa kepada Allah SWT, bagaimana pengorbanan dari Nabi Ibrahim AS, yang diperintahkan untuk mengorbankan anaknya atas perintah Allah.

Genius juga menyampaikan ucapan selamat Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah 2022 Masehi, kepada seluruh masyarakat, baik di seluruh Indonesia pada umumnya, dan Kota Pariaman khususnya, dan berdialog dengan para panitia dan masyarakat yang ditemuinya.

Orang nomor satu di Kota Pariaman ini, pertama kali meninjau di Musala Babul Salam, Kelurahan Kampung Jawa II, kemudian ke Surau Bayur, Desa Pauh Timur, lanjut ke Masjid Raya Pauh, Desa Pauh Barat, dan terakhir di Musala Al Mujahiddin, Desa Pauh Barat, yang kesemuanya berada di Kecamatan Pariaman Tengah. (**)